

令和7年度

# 子育て支援つうしん

増刊号

社会福祉法人 函館共愛会 認定こども園

令和8年2月1日発行



・ママって初めて言えた時の顔が可愛くて嬉しかった。

・まま大好きだよって抱きしめてくれたこと。

・いろんな人とバイバイするのが楽しいお年ごろ。保育園でもたくさんの先生とバイバイしているおかげか、休日の外出中にも色んな人とバイバイ楽しんでいます。先日は駐車場で知らない運転手さんに向かってバイバイ手を振ると、驚きながらも笑顔で手を振りかえしてくれました。とても幸せな時間です♪

・言葉の理解が進み、コミュニケーション取れるようになってきたこと。

・最近たくさんお話できるようになってきたこと。

・日々色々なことができるようになったり、語彙が増えてきていことが、嬉しく思います。

・お母さん大好きと言ってハグして甘えてくる所。

・新しい言葉が話せるようになってきたこと。

・沢山言葉が話せるようになってきたこと。

・母の日に朝起きたらママへと似顔絵をプレゼントしてくれた。

・一つ一つの瞬間すべてに嬉しく感動です。

・会話ができるようになったこと、ぬいぐるみを寝かしつけてること。

・保育園で離れる時に、行ってらっしゃい仕事頑張ってねって言ってくれる様になったこと。

・人見知りがよくあったのに今は誰にでも話しかけて明るい子になった事。

・言葉で意思の疎通がとれはじめたこと。

・積み木で遊べるようになった。拍手、バイバイができるようになってきた。

・園の友だちと仲良く遊んでいるところ。

・どんどん自分で出来ることが増えてきて成長を実感でき嬉しいです。

・家ではできなかった事が園に通った事で刺激になり、出来るようになったこと。

・たくさんおしゃべりをするようになったところが嬉しかったです。感情を教えてくれるようになったのが嬉しいです。

・最近、夜お布団に入ると、わたしの胸をトントンしてくれ、寝かしつけてくれます。笑 嬉しくて目が覚めてしまいますが、私にとって至福の時間です。息子に話を聞くと、どうやらお昼寝の時、なかなか眠れないと園の先生がやってくれているとのことで、先生方には感謝する毎日です。

・最近1日1回は、ママ好き?って好きを求められます。頭をなでてきてママ可愛いねって言ってくれます。どこでおぼえたんだろう。

・最近たくさんの事に興味持ってくれる。

・初めて歩いた時は感動した。

4月にいただいたアンケートの中から  
子育て支援つうしんに掲載しきれなかつ  
た『お子さんの成長で嬉しかった事』  
『ほっこりエピソード』を増刊号として  
お知らせいたします。(原文ママ)





- ・どんどん会話ができるようになってきて、色々な言葉を話してくれること。
- ・赤ちゃんが産まれて積極的にお世話をしてくれるところです。
- ・朝登園したらクラスにある自分の棚を自分で開けて、自分で靴下を脱いでしまって、成長を感じ感動しました。
- ・言葉を話せなくても通じれていると感じた時が嬉しい。また、親がいつも「お茶飲む?」など疑問系で聞くのではなくか飲みたい時など「飲む?」と全部言葉の語尾が上がるのがほっこり♡
- ・少しずつ、喋れる言葉が増えてきて、なんとなく会話ができるようになってきたこと。お迎えに行くと、気づいて笑顔で走って来てくれるが嬉しい。
- ・バイバイを初めてした時。
- ・自分で食器を片づけたり、椅子を片付けたりしてくれるようになって、お手伝いができると本人もにっこり満足げです。
- ・3兄弟仲良く過ごしている事。
- ・今のところ一人っ子なので、普段は大人とのやり取りが多く、園でお友達とのやり取りをしている姿をみると嬉しくなります。
- ・少しずつ一緒に話ができるようになったこと。
- ・自分からお手伝いしてくれるようになってきました。
- ・なんとなくの会話ができるようになってきたこと。
- ・何事もチャレンジしているところが嬉しいです。
- ・自宅で大きめの虫が出た時に、ママ虫さん怖いな～って言ったら「ママ、大丈夫だよ！僕がママを守るから！！！」と言ってくれて成長を感じました。
- ・お友達の誕生日を楽しみにしていること。



- ・入園して半月が過ぎた頃、公園へ遊びに行った時のこと。いつもは滑り台を滑り降りるのを躊躇するので、色々と声をかけてようやく滑る、といった様子だったのですが、その日は『しゅっぱーつ！』と言ってすぐに滑り始め、『ぴょんっ』と上手に着地。その後下から登ろうと足をかけた瞬間、ハッとしたような表情をみせ『だめーだめー』と言いながら降りたんです。きっと園で先生からルールを教わったのかなど、しっかりと守ろうとするその成長をとても嬉しく思いました。またその時の申し訳なさそうに目を伏せた表情から、親以外からの言葉は良くも悪くもまっすぐに届くものなんだなと感じました。園では色々なことを1人で一生懸命に受け止めて、頑張っているんだなあと胸が締め付けられ、私も親として日々成長せねば！頑張ろう！と思わされた日でした。
- ・お休みの日に遊びに行った場所など覚えていて、園でお絵描きをして持って帰ってきたとき。
- ・私の事も「パパ」と呼んでいたのに、こども園に通いだしてからちゃんと私の事などを「ママ」と言ってくれるようになったこと。
- ・声を出して笑っている姿をみるとほっこりします。



今年度も子育て支援つうしん発行において保護者の皆様にアンケートのご協力ををお願いしたところたくさんのご回答をいただき感謝いたします。今年度はご家庭での子育ての悩みだけではなく、お子さんの成長で嬉しかったことやほっこりエピソードのお話をたくさん聞かせていただきました。目を通すたびに温かい気持ちになり思わず笑顔にもなりました。

皆様から素敵なおエピソードをいただいてから約一年が経とうとしていますが、お子様の心と身体がたくさん成長していると思うと嬉しくなりますね。これからも共愛会10園の職員で子育てのお手伝いが出来ればと思いますので、引き続きよろしくお願ひいたします。

